



380 m²

Réf. 83545626

1 500 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusivité - Magnifique opportunité d'investissement à Valbonne. Nichée dans un emplacement privilégié, 2 villas à rénover avec permis de construire accordés pour 2 bastides totalisant 380 m², 190 m² chacune, avec piscines. La propriété se trouve à quelques pas du charmant village de Valbonne, réputé pour son ambiance pittoresque, ses ruelles pavées et ses restaurants de renom. Les maisons se composent chacune de quatre chambres ainsi qu'une spacieuse pièce de vie. Les possibilités de rénovation sont infinies, vous permettant de façonner l'intérieur selon vos goûts et vos besoins ...

Co-agency - We are delighted to present you with this wonderful investment opportunity in Valbonne. Nestled in a privileged location, 2 houses to renovate with building permit granted for 2 bastides of 380 sqm in total, 190 sqm each, with pools. The property is just a few steps away from the charming village of Valbonne, known for its picturesque ambiance, cobblestone streets, and renowned restaurants. You can enjoy the lively atmosphere of the village while benefiting from absolute tranquility as soon as you step through the doors of your new home. The houses feature four bedrooms each, large ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

